

## SAN JUAN DE ULUA



Es una isla fortificada y sistema defensivo homónimo de la época novohispana del siglo xvi, situada en Veracruz, Estado de Veracruz, México.

Se trata de una fortificación de traza italiana que, tras su uso defensivo como puerto de Veracruz, el principal del virreinato de Nueva España, fue empleada como prisión y astillero en el siglo xix, y desde finales del siglo xx funciona como museo local del fuerte San Juan de Ulúa del Instituto Nacional de Antropología e Historia.

